



**EINWOHNERGEMEINDE
3652 HILTERFINGEN**

Tel. 033 244 60 60
Fax 033 244 60 89
E-Mail gemeindeschreiberei@hilterfingen.ch

Aus den Gemeinderatsverhandlungen vom 7. Februar 2011

Die bei Jung und Alt beliebte Kugelspielbahn bei der Ländtematte Hünibach ist im Jahre 2000 durch den Künstler Stefan Grünenfelder geliefert und installiert worden. Nach 10 Jahren regen Gebrauchs und diversen Abnützungerscheinungen an Kugel- und Gleitlagern sowie an Seilen und Riemen, muss das Spielgerät nun einer Gesamtrevision unterzogen und frisch gestrichen werden. Die anfallenden Kosten von ca. Fr. 6'800.00 können über den Gemeindeverschönerungsfonds Fritz Grütter finanziert werden. Die Kugelbahn wird vermutlich ab Ende März oder anfangs April in neuem Glanz wieder zur Verfügung stehen.

---000---

Die Gemeindeschreiber-Stellvertreterin, Barbara Ryser-Bruni, hat infolge Mutterschaft ihre Kündigung per Ende März 2011 eingereicht. Der Gemeinderat hat aufgrund dieser Demission den bisherigen Sachbearbeiter Einwohner- und Fremdenkontrolle, Stéphane Chevalley, auf dem Berufungsweg zum neuen Vizegemeindeschreiber gewählt, mit Amtsantritt per 1. April 2011. Herr Chevalley hat während des Schwangerschaftsurlaubs von Barbara Ryser-Bruni deren Stellvertretung übernommen und ist daher bereits bestens in die vielseitigen und verantwortungsvollen Aufgabengebiete eingearbeitet. Ab April 2011 wird er zudem den berufs begleitenden Fachausweislehrgang zum Bernischen Gemeindefachmann absolvieren.

Martin Schmocker ist nach erfolgreichem Lehrabschluss in einem befristeten Arbeitsverhältnis – insbesondere für die Bereiche Einwohner- und Fremdenkontrolle sowie Vertragsverwaltung und weil sich ein interner Wechsel von Barbara Ryser-Bruni zu Stéphane Chevalley abgezeichnet hat – weiterbeschäftigt worden. An seine Stelle – Herr Schmocker wird die Frühlingsrekrutenschule absolvieren – hat der Gemeinderat nun Frau Alana Sohm, Steffisburg, als neue Sachbearbeiterin gewählt. Sie wird ihre Stelle am 1. März 2011 antreten und der Gemeinderat sowie das Team der Gemeindeverwaltung Hilterfingen heissen Frau Sohm bereits heute herzlich willkommen und wünschen ihr in ihrem neuen Umfeld alles Gute, viel Befriedigung und bestes Gelingen.

---000---